Weihnachtsexpress in der Ukraine pro interplast Aktion - 470 x Weihnachten im Schuhkarton – und 21. Ukraine Transport

Zum zweiten Mal wurde diese wunderschöne Aktion, Weihnachten im Schuhkarton, von pro interplast organisiert und durch den stellvertretenden Vorsitzenden Christian Kühner und weiteren Helfern durchgeführt.

Waren es im letzten Jahr 450, so konnten in diesem Jahr sogar 470 liebevoll verpackte Weihnachtsüberraschungen für die Kriegswaisen in der Ukraine und für Kinder in den Frontgebieten übergeben werden. Diese werden nun durch unsere Partnerorganisation "Volunteers Support Ukraine" übergeben, die die Geschenke an die Kinder verteilen. Diese Weihnachtsaktion wird wieder für Leuchten in unzähligen Kinder- und Erwachsenen Augen sorgen und ein wenig Freude auch in die Kriegsgebiete bringen.

DANKE sagt pro interplast und die ukrainischen Kinder dem St.Josefshaus der Pfarrei Sankt Marcellinus und Petrus, der Gemeinde Sankt Marien, dem Einhardgymnasium, der Kindergarten St. Cyriakus, der Käthe-Paulus Schule in Zellhausen und den vielen Einzelspendern. Dank auch an alle, die sich in irgendeiner Form an dieser Weihnachtsaktion für Waisenkinder in der Ukraine beteiligt haben und mit deren Hilfe, Freude und Hoffnung in die Kriegsgebiete gebracht werden und WEIHNACHTEN dadurch erfahrbar und wirklich werden lässt.

Die Mädels bedankten sich herzlichst bei Christian Kühner und allen Seligenstädter Unterstützern, überreichten selbstgemachte Geschenke und sagten, dass sie aufgrund der unermüdlichen Hilfe vieler Seligenstädter, Seligenstadt gefühlt wie eine zweite Heimat empfinden. Der selbstgemachte Kranz für die Stadt Seligenstadt wird einen schönen Platz im Rathaus finden.

Zusätzlich zum Geschenke-Express wurde der 21. Hilfsgütertransport mit 3 weiteren Transportern, bestückt mit Zelten, Schlafsäcken und zahlreichen, dringend benötigten Lebensmittel und Sanitärartikel in die Ukraine durchgeführt. Insgesamt über 6 Tonnen. Aufgrund von Vollsperrung auf der Autobahn, und widrigen Umständen ist das Fahrerteam erst spät in der Nacht am Zielort Lviv angekommen und wurden bereits sehnsüchtig von den ukrainischen Kontaktpersonen erwartet, die auch hier die Spenden an die entsprechenden Familien verteilen werden. Ebenfalls ein herzliches Dankeschön an alle Spender, Fahrer, und Unterstützer dieser Hilfstransporte.